
ПРОТОКОЛ № 2
заседания общественного совета при ГУЗ У ОДКБ имени политического и 

общественного деятеля Ю.Ф. Горячева

г. Ульяновск 30 июня 2023 г.

ПРИСУТСТВОВАЛИ:

Председатель Совета - Матянина Ирина Николаевна

Представители администрации ГУЗ У ОДКБ имени политического и общественного 
деятеля Ю.Ф. Горячева:
Безик Виктория Васильевна - исполняющий обязанности заместителя главного врача по 
лечебной работе;
Горшкова Лариса Викторовна - начальник отдела внутреннего контроля качества и 
безопасности медицинской деятельности;
Батяйкина Инна Владимировна - главная медицинская сестра.

Члены Совета:
Дьяконова Любовь Михайловна
Каледина Ольга Александровна
Тякин Константин Олегович
Настиев Ринат Джамилевич

Секретарь Общественного совета - юрисконсульт Сиразетдинова Альбина 
Ильдусовна

ВСЕГО ПРИСУСТВОВАЛО: 9 человек

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Контроль организации лечебного питания в Учреждении.

СЛУШАЛИ: Председателя Общественного совета Матянину Ирину Николаевну.
На прошлом заседании обсуждались вопросы организации лечебного питания. Один из 
членов Общественного совета, при нахождении на лечении в нашей больнице был не 
совсем доволен питанием.
СЛУШАЛИ: Безик Виктория Васильевна. Для оценки качества питания можем 
предложить Вам посетить одно из отделений нашей больницы, например 
кардиологическое отделение. Прошлый раз мы посещали детское эндокринологическое 
отделение.
СЛУШАЛИ: Председателя Общественного совета Матянину Ирину Николаевну.
Посетили кардиологическое отделение в сопровождении Батяйкиной Инны 
Владимировны - главной медицинской сестры. Инна Владимировна напомнила о том, 
что существует группа в Вайбере, куда ежедневно направляются фото количества



несъеденных блюд и претензии по качеству питания, в которую добавили члена 
Общественного совета Головушкину Ольгу Васильевну.
СЛУШАЛИ: Председателя Общественного совета Матянину Ирину Николаевну. 
Сегодня мы посмотрели все блюда меню, которые планируется подать на обед в 
кардиологическом отделении. Все выглядит очень аппетитно. Заходили в палаты и 
спрашивали у родителей, есть ли претензии по качеству питания. Маленькие пациенты и 
их родители были довольны.
ПОСТАНОВИЛИ:

1. Секретарю Общественного совета Сиразетдиновой А.И. организовать 
размещение Протокола заседания на официальном сайте Учреждения.

ПРОГОЛОСОВАЛИ: 
за - 9 
против - О 
воздержались -О

Председатель общественного Совета И.Н. Матянина

Секретарь И. Сиразетдинова


